

## コーヒーブレイク



## それぞれのハワイを満喫

会員 安部 敏広 (61期)

### 初参加で1等賞

昨年の秋、東京弁護士会主催の運動会にはじめて参加したところ、何と大それたことに1等のハワイ旅行を引き当ててしまった。

1歳を過ぎたばかりの娘を連れて海外旅行は無理かなとは思ったものの、常日頃より子育てを任せっぱなしの私としては、妻に対する得点稼ぎの絶好のチャンスを見逃す手はないと思い、家族での初海外旅行に踏み切ることにした。娘の世話に手が足りないと困るので、義理の母にも同行してもらった。

結婚記念日と重なる3月19日からの連休を狙って3泊5日のオアフ島旅行。観光やオプションツアーなどには参加せず、ホテルでゆっくりと過ごし、ショッピングや食事を楽しむことにした。

### それぞれのハワイを満喫

澄み渡った空、碧い海、心地よい気候、美味しい食事、ホスピタリティ溢れるおもてなし、どれをとっても文句のつけようがない。世界屈指のアイランドリゾートたる所以である。特に観光の予定がなかったため、ワイキキビーチとダイヤモンドヘッドを一望できる眺めの良い部屋をリクエストした。

私は、娘と海辺やプールで水遊びを楽しんだ。水遊びの経験もない娘にとっては、アラモアナショッピングセンターで買った水着を着せられ、無理やり抱っこされ、水を飲み飲み大泣きを繰り返し、大変に迷惑であったに違いない。しかし、私にとってはまさに至福の時間。映画のワンシーンのような幸せな親子を演じながら、これぞハワイと自己陶醉にひたっては涙していた。

妻は、ひそかに最近出来たディズニーリゾートホテルへ行くことを計画していたようである。買い物に便利と

思いレンタカーを借りていたものの、妻の強い希望により、ワイキキから車で1時間も遠出することになった。新しい施設のためカーナビに登録がなく、道に迷いながらようやくたどり着いた。確かに、ディズニーワールドとリゾートホテルが見事にコラボレートした魅力ある施設であり、妻は、ミニちゃんと一緒に家族写真を撮ったり、オリジナルディズニーグッズを入手するなどしてすこぶる上機嫌であった。

義理の母は、家族や友人のために珍しいお土産を探したり、有名なパンケーキの店を訪れたりなどして楽しんでた。また、旅行中は撮影隊を買って出してくれ、孫娘の撮影に余念がなかった。

最後に娘であるが、「ハワイ」のことを「ヤヤイ」と呼び、初めてのフラダンスを観て大喜びしていた。ただ、義理の母が、なぜか他界された牧伸二さんの「やんなっちゃった」の音楽に合わせてフラダンスを教えたため、今でも、娘は「やんなっちゃった」を口ずさみながらフラダンスを踊りハワイを懐かしんでいる。

みな、それぞれのハワイを満喫し、かけがえのない時間を過ごすことができた。

### さいごに

東京弁護士会のお取り計らいにより、思いも掛けない家族サービスができたことを心から感謝する。今後も、東京弁護士会運動会の目玉商品として、ハワイ旅行を継続していただくことを願う。

併せて、おかげさまで家庭での私の地位は右肩上がりであったものの、最近陰りが見え始めてきたため、あらたなる大型懸賞企画を待望する次第である。

\*表紙裏にカラー写真掲載